

coadjuteur avec future succession de l'évêque d'Aquino : évêque du même siège, en 1879, jusqu'en mars 1887, époque à laquelle il fut délégué en Irlande, avec le titre d'archevêque de Damiette. A son retour, Mgr Persico fut d'abord nommé secrétaire de la Congrégation des affaires du rite oriental, et peu après, secrétaire général de la Propagande.

Sem. Relig. de Québec.

Mgr. Labelle.

.....Depuis au delà d'une année, le Curé Labelle est entré dans la tombe. Je ne dirai pas qu'il a laissé des disciples, des doctrines, mais il a laissé des exemples dignes d'être suivis, il a laissé des œuvres commencées, des idées ; or, les idées ne périssent pas, elles sont immortelles. Il peut se faire que pour un temps on ne travaille pas aussi activement dans ce même champ : après des années de zèle, d'effervescence, on sent le besoin de se reposer comme l'oiseau de replier ses ailes. Mais un jour, une heure viendra où un homme, fut-il un simple bûcheron, s'inspirant des idées du grand patriote et marchant sur ses traces, ranimera son œuvre qui s'alanguit et lui fera faire un autre grand pas. C'est de tels hommes que la patrie a besoin et qu'elle doit se faire gloire d'honorer. Maintenant, chrétiens, un souvenir dans vos prières au bon ami, au grand patriote, au curé Labelle !

S. ROULEAU, PTRE.

Les Annales Térésiennes.

Mgr. Decelles.

— Au consistoire du 19 janvier dernier, Sa Sainteté Léon XIII a promu à l'épiscopat, M. l'abbé Maxime Decelles, curé de Sorel, devant être coadjuteur de sa grandeur Monseigneur Moreau, évêque de Saint-Hyacinthe. Le nouveau Prélat est âgé de 44 ans, il a été préconisé avec le titre d'évêque de Duezipara ; c'est là un ancien évêché de Thrace. L'Eglise ainsi perpétue le souvenir des anciens diocèses en conférant les titres aux évêques qui n'ont pas de siège propre.

Le Messager de Sainte Anne.

L'Album du Jubilé.

Notre Saint Père le Pape sera réjoui, croyons-nous, par le beau *Trésor spirituel* que ces enfants du Canada lui ont préparé à